

令和6年度 10月号

令和6年10月2日 江户川区立清新第一小学校 校長 石橋 悟 ことばの教室 担任 TEL • FAX (3680) 6071

後期になりました

今月から後期となります。今年度も残すところあと半分になりました。児童と会うたびに成長を感じるこ とができ、私たちも嬉しく思っています。9月から新入級の児童が何名かおり、新しい出会いも増えました。 後期に入り、12月の学習発表会に向けての学習が本格的に始まります。残りの半年間で児童がしっかり成 長できるよう、支援・指導を行っていきたいと思います。後期も引き続きよろしくお願いいたします。



後期の行事予定

10月	1 目(火)	都民の日・指導休み	1月	7 目(火)	都難言協ブロック研究会(午後)
	5 日(土)	学校公開・公開相談日(午前)		8 日(水)	始業式
	8 目(火)	都難言協ブロック研究会(午後)		14日(火)	指導開始
	15日(火)	都難言協専門研究会(午後)			区難言協研究会 (午後)
	16目(水)	吃音グループ③		21目(火)	ブロック研究発表会(午後)
	22日(火)	区難言協研究会(午後)		28日(火)	ブロック研究発表会(午後)
	23日(水)	ことばの教室保護者会(午前)	2月	4 日(火)	都難言協ブロック研究会(午後)
	24日(木)	就学時健康診断・午後指導休み		8 日(土)	学校公開・公開相談日(午前)
	30日(水)	コミュニケーショングループ③		12目(水)	吃音グループ⑤
11月	5 日(火)	都難言協ブロック研究会(午後)		14日金	新入生説明会
	6 日(水)	区難言協研究会 (午後)		18目(火)	区難言協研究会
	20日(水)	吃音グループ④		19日(水)	コミュニケーショングループ⑥
	26日(火)	通級指導研究会(午後)		25目(火)	ブロック研究発表会(午後)
	27日(水)	コミュニケーショングループ④		28日金	巣立ちの会 (午後)
			3月	4 日(火)	都難言協ブロック研究会(午後)
12月	3 日(火)	都難言協ブロック研究会(午後)		7 日金	指導終了
	11日(水)	ことばの教室学習発表会(午後)		12目(水)	ことばの教室おわりの会(午後)
	17日(火)	区難言協研究会(午後)	※12月下旬~1月上旬は保護者面談週間です。必要な		
	18日(水)	指導終了	方には、近くなりましたら個別に日程のご相談をさせ		
	25日(水)	終業式	ていただきます。		
			※未就学児の就学支援委員会は、12月~2月頃に行		
			う予定です。		
			※予定は変更になる場合があります。		



ようこそ先輩

8月29日 (木) に「ようこそ先輩」が行われました。今年度は、卒業した吃音児童3名が集まってくれ ました。久しぶりに仲間に会うことができて、懐かしそうな表情を見せていました。今回集まった児童3名 は全員中学校の運動部で頑張っているそうです。それぞれの部活動での大変さや楽しさを語り合っていまし た。吃音については、「小学生の時はこんなことが大変だった」「周りのみんながこんなことをしてくれて嬉 しかった」「今後こういう時はどうしよう」など、同じ大変さを分かっている仲間だからこそ話せることを話 し合い、意見を共有しました。後輩へのビデオメッセージも撮ることができ、それぞれの思いを伝えました。

学習発表会に向けて

12月の学習発表会に向けてどのようなものを発表するか、各担当者と 少しずつ話し合いを始めています。これから本番に向けて準備・練習を始 めていきます。学習発表会での目標をそれぞれ立て、本番で児童の持って いる力が存分に発揮できるよう、各担当者と連携して取り組んでいきます。 今後も連絡帳などを通じて、準備・練習の様子をお伝えします。





後期保護者会のお知らせ

日時:10月23日(水)9時30分~11時30分場所:清新第一小学校第二多目的室

(旧メディアセンター2階)

持ち物:スリッパ、筆記用具

*保護者会のご案内とともに、保護者会のアンケートをお配りしました。担当者に聞いてみたいこと、保護 者同士で話してみたいことなど、日々のみなさんのお悩みを話し合う時間にできればと思っています。出欠 表と一緒にアンケートのご提出もお願いいたします。



講師の先生のご紹介 🎺



講師の先生が2名仲間入りをしました。一人は月・火・木曜日の午前中に、もう一人は木・金曜日にいらっ しゃいます。指導担当ではなくても、発音練習を一緒に行ったりお楽しみタイムで交流をしたりすることが あると思います。2学期からよろしくお願いいたします。

はじめまして!以前清新第一小学校の ことばの教室で子どもたちと一緒に勉強 をしていました。ご縁があってまたこちら で指導できることをとても嬉しく思って います。生き生きとした子どもたちの姿を より輝かせられるように私もパワフルに 頑張ります! 講師の先生

こんにちは!長年、色々なことばの教室で たくさんの子どもたちとことばの勉強を してきました。特に清新第一小学校のこと ばの教室は思い出多い教室です。こうし て、また子どもたちといろんなことに挑戦 することとなりました。ワクワクしていま す。よろしくお願いします。 講師の先生